

## **Interpellation**

### **Luzern ab 21.00 Uhr geschlossen?**

Die Rolltreppen im Bahnhof sind am Abend bereits ab 21.00 Uhr ausser Betrieb.

Gemäss Auskunft von Herrn Lotter, Zuständiger der Betriebsgesellschaft Bahnhof Luzern AG, sei es sehr teuer die Treppen laufen zu lassen. Ausserdem seien ab 21.00 Uhr nur noch wenige Menschen im Bahnhof unterwegs.

Das frühe Abstellen der Rolltreppen ist aber ein Ärgernis für zahlreiche Passantinnen und auch für Reisende, die nach 21.00 Uhr ankommen oder abreisen.

Ab 21.00 Uhr abgestellte Rolltreppen im Bahnhof sind für Luzern, weltbekannte Touristenstadt, eigentlich nicht akzeptabel.

### **Fragen**

1. Teilt der Stadtrat die Meinung, dass die Rolltreppen im Bahnhof zumindest bis zur Ankunft des letzten Zuges im Betrieb sein sollten?
2. Können die Kosten des Betriebes, unter Wahrung der Kundenfreundlichkeit, nicht wirkungsvoller mit einer automatischen, bedarfsgerechten Steuerung der Rolltreppen, z.B. einer Lichtschranke, erreicht werden?
3. Kann der Stadtrat auf den Betrieb dieser Treppen Einfluss nehmen und ist er bereit, sich für einen bedarfsgerechten Betrieb einzusetzen?

Rita Meyer-Facius  
namens der GB-Fraktion

Luzern, 11. Dezember 2000

Stadt Luzern  
Sekretariat Grosser Stadtrat  
Hirschengraben 17  
6002 Luzern  
Telefon: 041 / 208 82 13  
Telefax: 041 / 208 88 77